

Manantiales de Silala: otro diferendo entre Bolivia y Chile



La Paz, 25 mar (RHC) Desde hace más de 100 años Chile se abastece de los manantiales bolivianos de Silala, sin compensación alguna al país de origen, un antiguo diferendo revivido en Bolivia durante las celebraciones por el Día del Mar.

Ese reservorio hídrico, conformado por 94 ojos de agua, nace en el departamento de Potosí, fronterizo con Chile, y el curso de sus aguas fue conducido al territorio vecino a través de un sistema de acueductos artificiales.

El 23 de marzo último, durante el discurso por el aniversario 137 de la pérdida de Bolivia de su salida al mar por una invasión chilena, el presidente Evo Morales anunció la decisión de asumir la defensa del Silala.

Morales dijo que cada día Chile se aprovecha ilegal y arteramente de ese recurso natural sin compensar ni un centavo y aseguró que ese acto abusivo y arbitrario el cual vulnera el patrimonio boliviano no puede continuar.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/88475-manantiales-de-silala-otro-diferendo-entre-bolivia-y-chile>



Radio Habana Cuba